

Sprung auf Platz drei verpasst

Erste Mannschaft des Pool-Billard-Clubs enttäuscht mit zwei Niederlagen

SPRENDLINGEN ■ Mit zwei Niederlagen verpasste die erste Mannschaft des Pool-Billard-Clubs Dreieich-Sprendlingen in der Oberliga den Sprung auf Platz drei. Beim Tabellenletzten Billard-Union Kassel machten die Sprendlinger zu viele leichte Fehler und verloren mit 2:6. Gegen den PBC Phönix Büttelborn spielte das Team zwar beherzter, unterlag aber dennoch mit 3:5.

Es spielten: Matthias Metz (2), Oliver Schumacher (2), Christian Roller (1), Markus Schwarz

Einen enttäuschenden Spieltag erlebte auch die zweite Mannschaft, die in der Landesliga 3 gegen den PBC Karben 6 mit 1:7 unterging. Es spielten: Marcel März (1), Christian Krüger, Carlo Zeinawi, Jan Herzog

In der Bezirksliga 3 hatte die dritte Mannschaft Spitzenreiter BC Wiesbaden 4 nichts entgegensetzen und verlor mit 2:6. Die Dreieicher gewannen zwei Spiele, alle anderen Partien gingen klar an die Landeshauptstädter.

Es spielten: Andreas Haupt (1), Brigitta

Hahn (1), Zoran Gavric, Nikolaus Oliver Bräuner

Im Kampf um den Klassenerhalt setzte die vierte Mannschaft in der Bezirksliga 4 ein Zeichen und besiegte den Tabellendritten PBC Phönix Büttelborn 4 klar mit 6:2. Die Sprendlinger haben jetzt fünf Punkte Vorsprung auf einen Abstiegsplatz.

Es spielten: Manuel Wißen (2), Markus Vollmer (2), Thomas Schepper (2), Stefan Tauer

Die fünfte Mannschaft setzte

sich in der Kreisliga 4 beim TV Eberstadt 5 überlegen mit 6:2 durch.

Es spielten: Claudio Morgano (2), Rene Kreher (2), Ender Yurtsever (1), Dieter Weil (1)

Die sechste Mannschaft verschlief in der Kreisliga 2 beim TV Eberstadt 6 die Hinrunde komplett, sicherte sich nach einem 1:3-Rückstand in der Rückrunde mit drei Siegen aber noch ein 4:4. ■ leo

Es spielten: Gregor Michalla (2), Hassan Guicha (1), Kolja Egner (1), Ulas Gürbüz